

Lettre de la présidente : Travailler ensemble pour améliorer la valeur de l'adhésion.

17 mai 2023



Chers membres de l'IAI Canada,

Joyeux mois de la sensibilisation à l'audit interne! Ce mois présente une excellente occasion de partager et de promouvoir avec fierté l'importance de la profession d'audit interne. Chaque année, en mai, nous nous mobilisons afin de mieux faire connaître notre profession et d'illustrer, à l'aide d'exemples, la valeur que nous apportons à nos organisations respectives. Je vous invite à visiter la page Web du [mois de la sensibilisation à l'audit interne](#) (en anglais seulement) de l'IAI, où vous aurez accès à une trousse d'outils et à des conseils visant à faciliter la sensibilisation.

Dans l'esprit de #OnellA et d'un mouvement collectif pour faire progresser notre profession, j'aimerais vous communiquer quelques mises à jour pertinentes. Le mois dernier, le Comité consultatif canadien (CCC) a pris part aux réunions de la Leadership Academy de l'IAI en Floride, où plus de 450 dirigeants des sections de l'Amérique du Nord et des Caraïbes se sont réunis pour réseauter et discuter des possibilités et des défis. Avant le début de notre réunion, le directeur de la prestation des services aux membres de l'IAI et moi-même avons exposé au Conseil nord-américain les nombreuses démarches mises en œuvre pour améliorer l'expérience des membres au Canada. Le soutien et la rétroaction du Conseil ont été très appréciés.

Au cours des réunions du CCC, Anthony Pugliese, président et chef de la direction de l'IAI mondial, a fait le point sur le plan stratégique mondial de l'IAI, ainsi que sur Vision 2035, un nouveau projet qui a pour but de déterminer ce que sera notre profession d'ici 2035 et les mesures que nous pouvons prendre aujourd'hui pour exercer une influence positive sur l'avenir. Nous nous sommes également entretenus avec nos dirigeants canadiens et avec ceux des différentes équipes de l'IAI qui assurent des services directement aux membres canadiens. Prenant appui sur l'assemblée générale de l'IAI Canada, le personnel de l'IAI et le CCC travaillent de concert pour améliorer la qualité de l'expérience de nos membres en affectant les ressources de manière judicieuse, en mettant en œuvre des démarches de défense des intérêts, en améliorant notre stratégie globale de traduction pour les membres francophones, en faisant la promotion des nouvelles normes et lignes directrices mondiales et en offrant des activités de formation en personne et à la demande.

En continuant à renforcer ces démarches, nous contribuerons à garantir que l'audit interne au Canada réponde aux besoins actuels et futurs des organisations que nous servons, qu'il s'agisse du secteur public, du secteur privé ou d'organismes à but non lucratif.

Je profite de cette occasion pour remercier les membres du CCC de leur temps, de leurs efforts et de leur engagement envers les membres canadiens, nommément David Helberg, Natalie Lalonde, Colin Shaw, Amélie Vidal, Leah White et Imran Zia. Enfin, je remercie les membres dont le mandat se termine, soit Hoa Quach et Nancy Russell, pour leur apport, leur précieux éclairage et les conseils formulés à l'intention de nos membres du Canada et de la profession de l'audit interne!

Sincères salutations,

Janet Hnytka

Janet Hnytka, CIA, CRMA, CPA, CGA
Présidente du Comité consultatif canadien